

Start für 141 Fünftklässler

Elterncafé an der Kastulus Realschule

Moosburg. (red) Welch eine Freude für alle, dass das Elterncafé an der Kastulus Realschule am ersten Schultag nach der zweijährigen Zwangspause wieder stattfinden konnte. Denn der Sprung von der Grundschule auf eine weiterführende Schule ist für Kinder und auch deren Eltern ein besonderer Tag.

Die Aufregung war am ersten Schultag vielen der neuen 141 Fünftklässler an der Kastulus Realschule deutlich anzumerken, spätestens, als Schulleiter Wolfgang Korn und die Elternbeiratsvorsitzende Ulrike Reichelt sowie die je-

weiligen Klassenleiter die „Neuen“ persönlich begrüßten. Mit Herzblut steht auch das fast 30-köpfige Tutorienteam den Fünftklässler für die Eingewöhnung zur Seite. Nach den Gruppenfotos durften die Eltern ihre Kinder ins neue Klassenzimmer begleiten und sich anschließend die Zeit im Elterncafé, das vom Elternbeirat organisiert wurde, vertreiben.

Viele Eltern nahmen die Gelegenheit wahr, Kontakt zu anderen Eltern zu knüpfen und sich über die Arbeit des Elternbeirats sowie des Fördervereins zu informieren.



Viele Eltern nutzten das Elterncafé am ersten Schultag, während ihre Kinder zwischenzeitlich in die Klassenzimmer verschwanden.

Foto: Realschule Moosburg